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Compte rendu 
Conseil d’école

Jeudi 15 octobre 2020

Présents     :
Mme Delaroche, Adjointe au Maire de Guipavas.
MM Yaouancq, Guegen, DDEN.
Mme De Damas, Psychologue scolaire.
Mmes Moal, Gueganton, Menez, Karim, Guilmand, Archimbaud, Velly, Ageorges, 

Gueguen et MM Le Pape, Lagadec, Parents d'élèves.
Mmes Mocaer, Mézière, Masson, Kerdoncuff, Henrio, Villaume et MM Janvier, 

Hello, Liziar, Charlier, Enseignants.

Absents excusés     :
M Saunier, Inspecteur de l’Éducation Nationale.
M Jacob, Maire de Guipavas.
Mmes Le Gall, Etienne et M Gabreau, absents excusés.

1/ Présentation du RASED

Mme Claire De Damas, Psychologue scolaire présente au conseil d'école le RASED 
(réseau d'aides spécialisées aux élèves en difficulté).
Il est composé de deux personnes :

Anne Mescam, Maître E, qui intervient auprès de petits groupes d'élèves.
Claire De Damas, Psychologue scolaire qui intervient pour des difficultés 

d'adaptation ou d'intégration scolaire.
Elles travaillent en partenariat avec des professionnels en libéral. Cette aide aux élèves 
est gratuite. Les parents ou les enseignants peuvent les solliciter. 
Les bureaux se trouvent à l'école élémentaire.

2/ Les élections des représentants des parents d’élèves.
Elles ont eu lieu le vendredi 09 octobre 2020. Cette année, nous avions fait le choix

du vote uniquement par correspondance. Cela n'a pas fait chuter le taux de participation 
puisqu'il est même légèrement supérieur à celui de l'année dernière.  Une seule liste se 
présentait.
Le taux de participation est de  31,75 % (29% l’année dernière). 18 parents ont été élus 
(16 titulaires et 2 suppléants).

4/ Le règlement de l’école.
Un règlement des deux écoles est distribué aux membres du conseil, soumis au 

vote après lecture et modification. Il est adopté à l’unanimité. 
Changements en maternelle :

Nouveaux horaires
Accueil dans la cour des élèves qui ne mangent pas à la cantine mais qui font la 

sieste .
Interdiction de l'utilisation de la structure de jeux par les élèves de l'élémentaire le 

soir.



Changements en élémentaire :
Nouveaux horaires

5/ Présentation du label Eco-Ecole
Céline Rozec, enseignante de CM2 présente le label Eco-école.
L'école se réinscrit cette année pour essayer d'obtenir le label (Les actions avaient été 
arrêtées en raison du confinement). L'an dernier, nous avions commencé à travailler sur 
les déchets. Cette année le thème choisi est la biodiversité au sein de l'école. 
Pour mettre en place ce projet, des éco-délégués ont été élus dans les classes et ils  vont 
organiser les actions à mettre en place avec l'aide d'un comité de suivi (mairie, parents, 
enseignants) .
L'action va se dérouler en quatre temps :

Un inventaire par classe de la biodiversité dans l'école : plantes, animaux … Cet 
inventaire sera partagé entre les classes.

Une réflexion sur des actions à mener pour améliorer la biodiversité et en profiter 
pour aussi améliorer les espaces de la cour (coin zen , banc de lecture, jardinières ..)

La mise en place des actions avec si possible la participation du temps périscolaire.
La mise en place d'un blog d'école pour travailler entre classes et communiquer 

avec les parents et les partenaires.

6/ Le bilan de la rentrée.
La rentrée s’est bien passée : les effectifs sont en légère baisse par rapport à 

l’année dernière (357 cette année contre 382 l’an dernier au mois de septembre). Cette 
année, nous avons obtenu l'ouverture d'une cinquième classe bilingue.  La répartition est 
la suivante : 5 classes de maternelle (dont 2 classes bilingues) à Kérafur et 11 classes à 
Pergaud (dont 3 classes bilingues). Il n'y a plus d'élèves de GS en élémentaire cette 
année. 

Cette année, nous accueillons des nouveaux enseignants :
Mme Mocaer en TPS/PS bilingue
M Janvier en CP/CE2 bilingue
Mme Kerdoncuff en TPS/PS à mi-temps

Quatre AVS sont affectés à l’école pour l’accompagnement des élèves ayant une 
notification de la MDPH : :
Nadine Gourvennec, Brigitte Riou, Céline Martinage et Rémy Page en élémentaire. 

Les effectifs se répartissent ainsi :

Répartition Bilingue

CM2/CM1 12+13=25 Pergaud

CE1 19 Pergaud

CP/CE2 6+7 = 13 Pergaud

MS/GS 8+14=22 Kérafur

TPS/PS/MS 3+10+8=21 Kérafur

Total : 100



Répartition Monolingue

TPS/PS 9+15=24 Kérafur

MS 24 Kérafur

GS 25 Kérafur

CP 20 Pergaud

CP/CE1 10+12 =22 Pergaud

CE1 25 Pergaud

CE2 26 Pergaud

CE2/CM1 8+13=21 Pergaud

CM1 23 Pergaud

CM1/CM2 8+14=22 Pergaud

CM2 25 Pergaud

Total : 257
Total école : 357
Total maternelle : 116
Total élémentaire : 241

7/ PPMS 

Deux exercices à prévoir dans l'année 
– intrusion / attentat : il a eu lieu le jeudi 15/10 en élémentaire et est prévu le 

vendredi 16/10 en maternelle. En maternelle, nous sommes plus sous la forme 
d'un jeu de cache-cache alors qu'en élémentaire, nous avons essayé d'évacuer 
l'école contrairement aux autres années où nous étions confinés.

– Risques majeurs : tempête, accident chimique, séisme etc …L'exercice aura 
lieu avant les vacances de Noël.

L'école est équipée de mallettes PPPMS et de haut-parleurs et sifflets pour donner 
l'alerte. Il faudrait réfléchir à un moyen d'alerte plus approprié et surtout plus discret.

7/ Les projets pour l’année.
Cycle 1 :

– Cinéma scolaire et cinéma en breton pour les classes bilingues

Cycle 2 :
– Cinéma scolaire
– Spectacles à l'Alizé
– Sorties à la médiathèque

Cycle 3 :
– Cinéma scolaire
– Spectacles à l'Alizé
– Sorties à la médiathèque



Piscine pour les 
CE2 : 1ère période au Spadium Parc 
CM2 : 2 ème période à Saint Marc
CE1 : 3 ème période au Spadium Parc

La patinoire pour les CM1 a été annulée en raison de l'épidémie de COVID. Nous n'avons
pas prévu cette année de classe de découverte pour les mêmes raisons. Il est à noter que
nous sommes toujours en attente du remboursement de la classe transplantée des élèves
bilingues qui aurait du avoir lieu en mars l'année dernière. Le centre de Brasparts ne 
voulant pas rembourser, c'est notre assurance qui a pris le relais pour récupérer 2500 €. 

8/ La nouvelle école.
Mme Delaroche annonce que les réunions du groupe de travail sur la nouvelle école vont 
reprendre après les vacances de Toussaint.

9/ Questions des parents d'élèves.
Où en est la réflexion sur l'équipement informatique de l'école ?

C'est en cours. Une réunion entre le directeur de l'école et les service de la Mairie a eu 
lieu. Des propositions vont être faites.

Pour Noël, le cadeau offert par la ville sera-t-il collectif (jeux) ou individuel (livres) ?
Normalement, cela devrait être un spectacle.

Un parent souhaiterait que la ville communique plus à l'attention  des familles sur 
l'aide aux devoirs mise en place le soir pendant la garderie.

Sandra Le Nabec Philippe Charlier
Secrétaire Président

 


